

*Salvador Valdés Mesa souligne
l'importance du développement
local*

Image not found or type unknown

La Havane, 26 avril (RHC)- Le vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa, a réitéré cette fin de semaine le rôle des municipalités en tant que moteurs du développement territorial et national.

Dans une série de messages sur Twitter, le membre du Bureau politique du Parti communiste de Cuba a rendu compte de ses visites dans les municipalités de Güines, Batabanó et Quivicán, dans la province de Mayabeque, où il a constaté «des progrès en matière de développement local et d'autosuffisance alimentaire municipale», bien qu'il ait également noté des difficultés à résoudre.

«Nous n'avancerons dans le développement territorial que si nous profitons de toutes les ressources et capacités endogènes dont disposent nos municipalités», a déclaré Salvador Valdés Mesa dans l'un des tweets.

«nous avons toujours eu la capacité d'affronter et de surmonter les difficultés et les obstacles. Nous allons vaincre la pandémie et garantir l'alimentation de la population. Une municipalité forte sera aussi un bastion contre le blocus yankee» a tweeté le vice-président cubain.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/255287-salvador-valdes-mesa-souligne-limportance-du-developpement-local>



Radio Habana Cuba